

Die Trachtler Gratulieren zum 70igsten

Die Trachtler „Almenrausch“ aus Halfing machten sich aus einem besonderen Grund auf den Weg zum Landgasthof Schildhauer. Seit über 50 Jahren gehört Sepp Mayer der Vereinswirt aus Halfing dem Trachtenverein Almenrausch an. Da war es selbstverständlich, dass der Trachtenverein zu seinem 70. Geburtstag zum Gratulieren kam. Mit den besten Glückwünschen und einem Geschenk gratulierte die Vorstandschaft und überreichte dies.



Bild von links: 1. Vorstand Josef Stettner, 1. Kassierin Johanna Berghammer, Jubilar Wirt Josef Mayer,
1. Schriftführerin Barbara Pichler, 2. Vorstand Josef Schied